

Advertencia:

Hay que tener cuidado con el “evangelio de la prosperidad” que dice que “si crees en Dios te volverás rico”.

Los únicos que se vuelven ricos gracias a estas enseñanzas engañosas son los pastores falsos que utilizan las donaciones de sus congregaciones para comprarse coches, casas y aviones caros, tal como T.B. Joshua conocido como “el sexto pastor más rico en Nigeria”.

Jesús nunca le dijo a sus seguidores que se volverían ricos en este mundo material.

Más bien, dijo que tendrían un tesoro en el cielo. También dijo que tendrían suficiente en esta vida y conocerían la paz, aunque fueran perseguidos.

El Papa Francisco, dirigiéndose a unos presos en una cárcel terrible en Colombia, dijo que, incluso en esas condiciones terribles, los presos tenían la capacidad de mejorar su situación, como lo hizo la Virgen María al convertir un establo miserable en un hogar para el niño Jesús.